被災された皆様ならびにそのご家族の皆様に心よりお見舞い申し上げます。 皆様の安全と被災地の一日も早い復興を心よりお祈り申し上げます。

いつもありがとうございます。

地震に続き今度は台風がやってきた大阪。間髪入れずに北海道では大地震・・・。 災害続きの日本です。皆さまはいかがお過ごしでいらっしゃいますか。

台風接近・・・といっても、大阪市内はいつも大したことないのです。前日には、 いち早くJR が運休を決定していましたが、「そうはいっても大丈夫でしょう?」と 甘く考えていました。

当日の朝も、風が強いわけでも雨が降っているわけでもなく、平和な朝でした。「や っぱり、大したことないな」と思いながら、家を出ました。

平常運行していた地下鉄は、JR から乗り換える人がいないので、ガラガラでした。 でも会社の近くのコンビニはいつも以上に混んでいました。皆が、昼頃に雨風が強 くなることを予想してランチを買っているのか、すでに弁当の棚はほとんど空でし た。

午前中、時間経過とともに徐々に台風らしくなってきましたが、それでもまだ油断 していました。「14時頃に最接近」という予報通り13時50分ころ、急に様子が 変わり、猛烈な風が吹き始めました。唸るようなヴォーゴゴゴーという、今まで聞 いた事のない轟音に加えて、なにか大きなものが転がる音、どこかで何かが倒れた ような音が、あちこちから聞こえてきました。

移動速度が速い台風だったのは不幸中の幸いだったと思います。小一時間ほどで台 風は過ぎ去り、吹き荒れていた風も落ち着きはじめました。

工事の壁がめくれあがったり、信号があらぬ方向を向いたり、引きちぎれた木の枝 や落ち葉が散乱していましたが、当社は大事には至らず。ほっとしたのもつかの間、 各地の被害の様子がネットにアップされ、徐々に事態の大きさを知ることになりま

会社のある中央区、自宅のある天王寺区でも、場所によっては停電していました。 停電に備えて心づもりはしていたのですが、いざそうなると慌てるものですね。「家 に帰って停電していたらどうしよう・・・」と、心細くなりました。(おかげさま で、家は停電を免れていました)

翌朝、ゴミだらけになっていた道は、近隣の方々がきれいに掃除してくださってい ました。ありがたいことです。

この夏はこれまで体験した事のない変な天候でした。自分のこれまでの経験や知識 で想像しうることは、もう当てにならないのだと実感しました。また北海道でも、 大きな地震は来ないと思い込んで油断していた人が多かったと聞きました。災害時 に備え、最低限の準備はしていたつもりですが、最低限ではちょっと足りないか も?と疑問を感じた今回の台風でした。

一気に秋がやってきて、急に肌寒くなってきました。皆さま、夏のお疲れが出ませ んように、どうぞご自愛くださいませ。





台風一過 翌日の夕やけ空が とてもきれいでした。